

13.04.2017 13:44 Uhr - Olympische Spiele - Finale - chs

## Spanischer Erfolgstrainer übernimmt Argentinien

**Manolo Cadenas ist zurück als Nationaltrainer. Der 61-jährige Spanier soll nun die argentinische Männernationalmannschaft zu den Olympischen Spielen 2020 führen. Das gab der argentinische Handballverband nun auf seiner Website bekannt.**

Cadenas kann auf eine lange und erfolgreiche Karriere zurückblicken, 2014 und 2016 gewann er EM-Silber mit seinem Heimatland Spanien. In der spanischen Liga Asobal trainierte er Oviedo (1986-1989), Cantabria Santander (1989-1991), BM Valladolid (1991-1995), Ademar Leon (1995-2007, 2012-2013), FC Barcelona (2007-2009) und BM Granollers (2010-2012), ehe er dann drei Jahre lang den polnischen Vizemeister Wisla Plock betreute.

Cadenas soll im nächsten Monat nach Argentinien kommen und fortan 'die meiste Zeit' in Südamerika arbeiten. Er ist der zweite spanische Coach bei den Gladiadores, nachdem die Mannschaft 2004 und 2005 von Jordi Ribera trainiert wurde.

```
googletag.cmd.push(function() { googletag.display('div-gpt-ad-1380148910362-0'); });
```